

ABD-EL-KRIM

es puesto en libertad por EL GOBIERNO FRANCÉS

HA SIDO ALTERADO EL ACUERDO QUE EXISTIA ENTRE ESPAÑA Y FRANCIA DESDE 1926

Por esta información el Ministerio de Asuntos Exteriores, hace constar la protesta del gobierno español

París, 11. (D. G. P.).—El Gobierno francés, ha acordado liberar al líder Abd-El-Krim de la prisión en que se encuentra confinado, en la Isla, de la Reunión. Se le autoriza también a residir con su familia en la Costa Azul.—EFE.

UNA NOTA DEL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

Madrid, 11. (D. G. P.).—El Ministerio de Asuntos Exteriores ha facilitado a la Prensa la siguiente nota:

Ayer lunes, a las trece horas, la representación de Francia en Madrid comunicó al Ministerio de Asuntos Exteriores que el Gobierno francés "ha decidido" por motivos de salud, autorizar la residencia de Abd-El-Krim y su familia en el sur de Francia.

Por notas cambiadas el 16 de Julio de 1926 entre el señor Briand y el entonces embajador de España en París, los Gobiernos de España y Francia establecieron compromisos formales en

esta materia. Al final de dichos escritos se hace constar que los dos Gobiernos interesados "se tendrán mutuamente al corriente en lo que concierne a la persona y bienes de Abd-El-Krim y se pondrán de acuerdo nuevamente en el caso de que fuere necesario".

En consecuencia interesa al Gobierno español hacer constar lo siguiente:

Primero.—El Gobierno francés ha tomado la aludida decisión sin haber proporcionado previamente información alguna sobre el estado de salud de Abd-El-Krim, a pesar de su obligación de hacerlo.

Segundo.—Ante esa carencia de informaciones no pudo el Gobierno entrar a considerar la conveniencia o inconveniencia de la decisión unilateralmente tomada. Siempre sensible a razones humanitarias, habría estudiado esta cuestión con la generosa dispo-

(Pasa a la página 6).

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.823 * CEUTA Miércoles 12 Febrero de 1947 * EJEMPLAR: 40 CMS

La Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo a los generales García Polo y Cebrían Cañas

Madrid, 11.—El Boletín Oficial del Estado publicará mañana, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ejército.—Decretos por los que se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al contraalmirante de la Armada, don Benigni González Aller Azebal; al general de Brigada de Ingenieros, don Juan Antonio Suances y Fernández; al general de Brigada del Ejército del Aire, don Juan Ríos Angueso; al general de División, don José Jiménez Jiménez; al general de Brigada de Infantería, don Lorenzo García Polo; al intendente del Ejército, don José Cebrían Cañas, y al general de Brigada de Infantería, don Juan Asensio Fernández Cienfuegos.

Inglaterra se dispone a luchar contra la falta de carbón y energía eléctrica

Las restricciones afectan a las dos terceras partes del país y a tres millones de obreros y empleados

Será utilizado el Ejército para facilitar los transportes de combustible. - Atlee agradece al pueblo británico los sacrificios que se ha impuesto para ayudar al Gobierno

Londres, 11.—El primer ministro Attlee ha dirigido un mensaje de satisfacción al pueblo británico por la forma espontánea en que este ha respondido a los sacrificios que le ha pedido el Gobierno para hacer frente a la grave situación derivada de la falta de carbón y de las reducciones en el suministro de energía eléctrica.

Las restricciones afectan a las

dos terceras partes del país y a tres millones de obreros y empleados.

El corresponsal de la Agencia Reuter en Washington, informa que las autoridades británicas negocian la compra de carbón en los Estados Unidos para abastecer a la flota mercante. Sin embargo, se cree que habrá dificultades para ello ya que Norteamérica exporta actualmente un millón de toneladas de carbón.—EFE.

Es posible que se utilicen lanzallamas para hacer transitables las carreteras heladas : : : : : :

Londres, 11.—El Gabinete británico, que hoy celebró una reunión de urgencia en relación con la crisis del Combustible, está estudiando la conveniencia del empleo de lanzallamas del Ejército para hacer transitables ciertas carreteras del país inutilizadas por la nieve, con el fin de que pueda llegar a las centrales eléctricas el carbón necesario para su funcionamiento, dice un redactor político de la Agencia Reuter.

Por otra parte, las fuerzas de Tierra, Mar y Aire tienen orden (Pasa a la página 6).

Maniobras militares norteamericanas en Alaska

Los territorios polares atraen hoy día la atención mundial. El Polo Sur con las expediciones más o menos científicas o pesqueras y las reclamaciones de varias naciones. En cuanto al Polo Norte no trata nadie de ocultar el interés militar que inspira. Primero fué Inglaterra con sus grandes maniobras militares en el Canadá, la célebre operación "Musk-Ox" y con el nombramiento de Alexander, uno de los héroes de la pasada guerra, como gobernador del Dominio. Más tarde Rusia pide bases en Spitzberg, Norteamérica entabla negociaciones sobre Groenlandia y ahora otra vez los Estados Unidos demuestran el interés que, militarmente, tienen aquellos territorios y envía a sus hombres a las tierras de Alaska. La foto representa el campamento militar Williwaw en la isla de Adak. Al fondo el monte Moffett

Después de la firma de los tratados de paz

PROTESTAN ITALIA, BULGARIA, RUMANIA Y HUNGRIA

YUGOSLAVIA Y GRECIA TAMBIEN EXPRESAN SU DESAGRADO

BEVIN DIRIGE UN MENSAJE DE ESPERANZA A LOS PUEBLOS EX-SATELITES DE ALEMANIA

Nueva York, 11.—El Comité Nacional de Liberación de Trieste y Venecia Julia ha enviado una circular a todos los senadores norteamericanos pidiéndoles no ratifi que el tratado italiano que ha sido firmado ayer en París.

Los delegados del Comité, Giovanni Dalma y Attilio Pecorari, han enviado una carta circular a todos los senadores norteamericanos, diciendo que el que ocupe ese cargo de senador en un país libre, como los Estados

El Gobierno griego pide permiso para ocupar la isla de Rodas y otras del Dodecaneso

Unidos, no debe dar jamás su asentimiento moral o jurídico a documento tan injusto, que sólo siembra la semilla de futuras inquietudes y descontento.

Añaden que según dispone la Carta del Tratado se ha amañado con respecto a Trieste y a Venecia Julia, una transacción en trágico contraste con los elementales derechos que corresponden a la población.

"Creemos que la solución acordada, además de ser contraria a la Carta del Atlántico y a los principios de humanidad y justicia, no está conforme con los intereses reconocidos en los Estados Unidos ni con los ideales de vuestra noble nación que ha venido sacrificando tantos de sus hijos". La Carta recuerda que la responsabilidad en la ratificación de este Tratado recae en el Senado.

Dalma y Pecorari, también han enviado un resumen breve de las razones etnológicas y económicas en virtud de las cuales, Trieste no debe ser convertido en territorio libre.

El Tratado jamás podrá ser aceptado por la población de Venecia Julia —termina diciendo la carta— y constituye una inmerecida humillación y una injusticia manifiesta.—EFE.

Todos protestan por los Tratados impuestos

Londres, 11.—Italia, Bulgaria, Rumania y Hungría han enviado a las cuatro grandes potencias, notas de protesta por los Tra-

talos de Paz que les han sido impuestos.

Yugoslavia y Grecia han mostrado también su desagrado por la parte que les afecta en el Tratado con Italia.

Los peritos navales de los "cuatro grandes" se reúnen hoy en París, para determinar el reparto de los buques de guerra de que se priva a la flota italiana.—EFE.

Mensaje de Bevin a los países exsatélites del Eje
Londres, 11.—El ministro de Asuntos Exteriores británico, Ernest Bevin, ha enviado un mensaje de esperanza y buen deseo a cada uno de los pueblos exsatélites del Eje, cuyos representantes firmaron ayer los Tratados de Paz en París.

El mensaje, entre otras cosas, (Pasa a la página 6).

EXPLOSION DE UNA BOMBA en Pola

La muerte del general Winton fué instantánea

Tres tiros en el corazón. - La Pasquinelli fué detenida sin oponer resistencia

Explosión de una bomba en Pola : : : : :
Roma, 11.—En la ciudad de Pola, cedida por Italia a Yugoslavia en virtud del Tratado de Paz, un desconocido arrojó una bomba contra el edificio donde está la redacción y los talleres del periódico de información militar aliada.

Los daños son de alguna consideración. El autor del atentado ha sido detenido.—EFE.

Un comunicado especial sobre el asesinato del general De Winton : : : : :

Pola, 11.—Las circunstancias en que se produjo la muerte del general de Brigada R. W. M. De Winton, ayer lunes por la mañana, han sido hechas públicas en un comunicado oficial del Cuartel General británico, que textualmente dice así:

El general de Brigada R. W. M. De Winton llegó al cuartel de (Pasa a la página 6).



APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Hoy gran estreno.
Sesión continua desde las 5.
Exclusivas Floralva presenta

Las 5 noches de Adan

con MAPY CORTES-DOMINGO
SOLER-CONSUELO GUERRERO
DE LUNA y FERNANDO CORTES
Una comedia picaresca y musical,
caí, de gran comicidad.
Vea hoy en APOLO la graciosa
y divertida película

Las 5 noches de Adan

Próximamente.
EL ÚLTIMO MOHICANO
CRIMEN SECRETO
Dos grandes estrenos.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DÍA

12 de febrero, martes.—Los Siete Santos Fundadores de los Siete. Santos Eulalia, virgen; Modesto, diácono; Damián, Julián, Anónimo, mártires; Melicio, Antonio, Gaudencio, obispos; Juan de Lau con 189 compañeros mártires.

QUINARIO EN HONOR DE LA PATRONA

Esta tarde a las siete, se celebrarán en la iglesia de Nuestra Señora los cultos del último día del solemne Quinario que en honor de nuestra Patrona, viene teniendo lugar en el referido Santuario, con motivo de la festividad del Voto de la Virgen.

MISA SOLEMNE

En la parroquia de Santa María de los Remedios tuvo lugar ayer a las diez, una solemne misa cantada en honor de Nuestra Señora de Lourdes, con motivo de conmemorarse la aparición de la Santísima Virgen, a Bernardita Soubirons. Fue oficiada por el reverendo señor cura párroco don José Mainé Vaca y asistieron a tan piadoso acto muchos fieles.

EN HONOR DE SAN ANTONIO

Mañana día 13, se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, los cultos que mensualmente dedica a San Antonio de Padua, su Piá Unión. Por la mañana, a las nueve, será la misa de Comunión general, y por la tarde, a las siete, ejercicio, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

ACCION CATOLICA

Como es costumbre, el lunes pasado celebró su reunión semanal de estudios la Rama de Hombreres de Acción Católica, en cuyo acto se comunicó por la directiva, a los reunidos que con motivo de la festividad de San José, Patrono de la Obra, se estaba organizando la celebración de tres conferencias que tendrán lugar en los domingos días 9 y 16 de marzo próximo y la última el día del glorioso Patriarca, las cuales estarán a cargo de tres destacadas personalidades, cuyos nombres daremos a conocer oportunamente. También se manifestó

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del próximo día doce del actual, se rebajará el precio de la carne de ganado vacuno en sesenta céntimos kilo, quedando en dicha fecha establecida la tarifa que a continuación se detalla:

| | |
|------------------------------|---------------------|
| Solomillo y riñones | 22'85 pesetas kilo. |
| 1.º en filetes | 21'85 " " |
| 1.º en trozos | 20'85 " " |
| 2.º con 25 % de hueso | 17'85 " " |

Ceuta, 8 de Febrero de 1947.

El Alcalde, ?

José Rojas Feigenspán,

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

En el "Boletín Oficial" de esta ciudad n.º 1.060, de fecha 23 del pasado mes de Enero, se inserta anuncio de subasta para las obras de construcción de un evacuatorio en a calle 18 de Julio de esta Plaza.

Las proposiciones se admitirán hasta las doce horas del día 15 de los corrientes en la Secretaría Municipal y durante las horas hábiles de oficina y la subasta tendrá lugar a la misma hora del día 17 del actual en este Ayuntamiento.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal, la fianza provisional y la cédula personal del proponente.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta a 11 de Febrero de 1947.

El Alcalde,
José Rojas Feigenspán.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

En el "Boletín Oficial" de esta ciudad n.º 1.061, de fecha 30 del pasado mes de Enero, se inserta anuncio de concurso, para las obras de arreglos diversos en los caminos interiores del Jardín o Parque de San Amaro.

Las proposiciones se admitirán en la Secretaría Municipal y durante las horas hábiles de oficinas, hasta las doce horas del próximo día 22 de los corrientes y el concurso tendrá lugar a las doce horas del día 24 del actual en este Ayuntamiento.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber depositado en esta Caja Municipal, la fianza provisional y la cédula personal del proponente.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta a 11 de Febrero de 1947.

El Alcalde,
José Rojas Feigenspán.

Letras de luto

El próximo jueves día 13, a las diez y media de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se celebrará un solemne funeral aplicado por el eterno descanso de la señora doña Josefa Rubio Anjejo y su hijo don José Rodas Rubio, ambos fallecidos en nuestra ciudad en los días 11 y 13 del pasado enero, respectivamente.

Esta doble desgracia causó en Ceuta verdadera aflicción, no solamente por las incontables amistades con que cuenta la familia doliente, sino por las excelentes dotes personales de bondad que poseían los finados, condolencia que se puso de manifiesto con ocasión del sepelio de ambos, recibiendo numerosísimas demostraciones de pésame el hijo y hermano, respectivamente de los extintos, don Julián Rodas Rubio, capitán de Intendencia y pagador de los Servicios de Automovilismo.

La familia invita a sus amistades asistan al funeral anunciado, agradeciendo de antemano su asistencia a tan piadoso acto.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Hoy sesión continua desde las 5 con atrayente y simpática producción de la Fox Films

Es mi hombre

haciendo una magistra creación Tyrone Power, Alico Faye y Al Tolson.

Próximamente:
LAS 5 NOCHES DE ADAN

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

EL ANGEL

Agustín Escamez López

Ha subido al cielo a los 17 meses de edad

Q. S. G. G.

Sus desconsolados: padres, don Agustín Escamez (armador de buques) y doña María López; hermanos, Luís, Angeles, Sebastián y María del Carmen; abuelos, don Luís Escamez y doña María Andújar y don Sebastián López y doña Angeles Andújar, vós, primos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 12 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: (Campo) Barriada de España n.º 3.
El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS



X ANIVERSARIO

El funeral que se celebrará hoy miércoles día 12 a las 10 de la mañana en la Parroquia de Santa María de los Remedios, se aplicará en sufragio de las almas de los

Caídos de la Bandera de Marruecos

en el frente del Jarama y durante toda la campaña.

El Párroco, ex-capellán de la Bandera y ex-combatientes de la misma, ruegan la asistencia al religioso acto.



LA SEÑORA

Doña Amalia Cuadros de Gutiérrez del Alamo

Tesorera de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército de esta Plaza.

Falleció el día 3 de Enero de 1947, después de recibir los Santos Sacramentos y los auxilios espirituales.

R. I. P. A.

Las asociadas de dicha Entidad ruegan la asistencia al funeral que tendrá lugar el día 13 del corriente a las 10 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de África.



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY miércoles desde las 5.
GRAN EXITO

Para la gente sería como para la divertida; para los chigios y para los grandes; la prestigiosa marca UNIVERSAL presenta un buen específico contra el malhumor y una excelente receta para reír de buena ley

Louise ALLBRITTON * Robert PAIGE



MI ADORABLE SALVAJE

¡La película más cómica que se ha llevado a la pantalla en los últimos tiempos!

MUY PRONTO un estreno de alta calidad dramática



Vidas sin rumbo

¡ATENCIÓN A ESTOS NOMBRES!

Loretta Young
Alan Ladd
CHINA
Paramount-Mercurio

Julio Peña
Roberto Font
Manolo Luna
UN DRAMA NUEVO
Cea-Juan de Orduña.

Jorge Negrete
Gloria Marín
HISTORIA DE UN GRAN AMOR
(El Niño de la Bola)
Procinés.

Greer Garson
Ronald Colman
NIEBLA EN EL PASADO
Metro Goldwyn Mayer.

William Bendix
Lucille Ball
ENVUELTO EN LA SOMBRA
De Henry Hathaway
20th Century Fox

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 12 de febrero de 1947.
El Secretario,
Diego de la Rubia.

Adoración Nocturna Española

Junta general. La preside el ilustrísimo señor Vicario. Es reelegido presidente, don Rafael Orozco

Como teníamos anunciado, el pasado domingo, celebró su junta general anual reglamentaria, la Adoración Nocturna Española, en sus locales de la parroquia de Santa María de los Remedios, con asistencia de casi la totalidad de adoradores.

Presiden el acto el ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado, doctor don Emilio Fernando García Fuentes; el director espiritual de la Obra, muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández, y el presidente de la sección, don Rafael Orozco García.

El secretario señor Meca, dió lectura al acta anterior, previo rezo de las preces de ritual y después a los datos estadísticos correspondientes al año de 1946. También leyó expresiva y paternal comunicación de nuestro querido Prelado, relativa a los solemnes cultos que tuvieron lugar con motivo de la coronación canónica de la Patrona, la Santísima Virgen de Africa, que escucharon con verdadera complacencia.

Seguidamente el tesorero, señor Llerena, dió cuenta de los ingresos y gastos habidos durante el pasado año, mereciendo la aprobación de la asamblea.

El presidente, señor Orozco, leyó la memoria reglamentaria, en la que detalla los actos más salientes del año último; comenta las estadísticas leídas anteriormente y las actuaciones de los turnos, terminando dicha memoria con los siguientes párrafos, dedicados a la coronación de la Santísima Patrona, Nuestra Señora de Africa:

"Cumbre de nuestras actividades en el año y colofón de esta memoria debe ser la Vigilia Diocesana, General y Extraordinaria en la que, por iniciativa del señor presidente del Supremo Consejo Nacional, se celebró en nuestra ciudad. En contadas y especialísimas ocasiones se vio honrada una sección adoradora como ésta de Ceuta en la noche del 10 a 11 de noviembre de 1946, fecha que debe marcarse imperecederamente en nuestro historial y que corresponde y conmemora otra alta fiesta de extraordinario brío, de luminoso color en la historia ca-

lólica y mariana de la ciudad entera. Noche de cielo y día de gloria en que, entre los esplendores de la liturgia avallados por la presencia del representante de S. S. en la nación hispana y la de cuatro señores obispos, de todo nuestro Clero y de las altas jerarquías del Estado, entre las armonías de las músicas y el loco repicar de las campanas y el estruendoso detonar de los cañones y el ronco alarido de la multitud, mezcla de clamor y de emocionado llanto, cayó sobre las immaculadas sienes de nuestra por siempre bendita Señora de Africa, Madre de Dios y Madre nuestra, el áureo presente de oro y de brillantes con que sus hijos le honraran. Día de gloria aquel en el que vimos lágrimas en muchos varoniles pechos en los que escuchamos plegarias por doquier y en los que la explosión de la alegría no brotó sino como reacción postrera de un silencio de emoción inenarrable. Día de gloria en el que Ceuta se lanzó entera a los pies de su Virgen y en el que millares de almas intrépidas, sin arredrarse por el tiempo tormentoso y de imponente lluvia se lanzaron al mar y emprendieron viaje para estar al lado de esta Virgen de nuestra ilusión y de nuestros amores. Día de gloria en el que, prodigiosamente, un sol espéndido se alió con la fiesta y en el que la imagen venerada cruzó la ciudad recorrió las calles sin curiosos en los balcones ni en las aceras porque todos formaban participantes en la escuela de honor que entusiasmada se seguía. Y la Virgen bendita, en el puente del Norte miró a España, intercesora por sus anhelos, por su porvenir, por su eterno y católico destino histórico; y más allá, al mundo, en un sentimiento ecuménico de paz; y en el puente del Sur miró a Africa impartiendo dones para el espíritu civilizador hispánico, y más a la infiel en gran parte prometiéndole quizá su redención para la fe única en plazo breve, llevada por los heroicos brazaes misioneros de los Hermanos de nuestros benditos Patronos y Santos Mártires.

Noche de cielo en la que ante el Santísimo Sacramento cayeron

al suelo como espigas bajo la segur, en ritual sumisión, las albas enseñas adoradoras presididas por la primera de España, la del Consejo Nacional flanqueada por la Diocesana de Cádiz y por la de nuestra dichosa sección, y seguidas por las dobiemente benditas, por adoradoras y por españolas, banderas de San Fernando, Puerto de Santa María, Tánger, Córdoba, Tetuán, Ronda Sanlúcar de Barrameda, Algeciras, Villaviciosa de Córdoba, Medina Sidonia, Chiclana, Benaimé, J. Lucena, Puerto Real, Cuevas de San Marco y Tarifa. blanco ramillete de azucenas ofrendado al firme amor eucarístico. Noche de cielo en la que la Venerable y para nosotros tan amada figura de nuestro Prelado, Dr. Tomás Cutiérrez Díez, brillaba radiante al entonar el Te Deum tan apropiado de aquel insigne momento. Noche de cielo, en la que el obispo de Córdoba, gala de la Orden Dominicana, Fray Albino Menéndez Reigada, nos honraba haciendo la presentación de aquella Guardia, en forma tan elocuente y grandiosa que no sabía si admirar más la robustez y originalidad del profundo sentido místico, o la exquisitez y la maravilla de fluidez y de belleza de la frase. Noche de cielo, la que pasamos a los pies de la Santísima Virgen recién coronada y en la que, pese al cansancio físico de tantas horas robadas al sueño y de tanta emoción intranquila o placentera sentíamos apartarnos de su regazo; y después de la misa, después de la Sagrada Comunión, después de la Procesión con el Santísimo alrededor de la Plaza y bajo la lluvia que reanudó el ritmo aplazado únicamente para que la Madre se coronara, aún entonamos la oración sabatina como fervorosa despedida.

Madre bendita de Africa, ruega por la Iglesia, por nuestro Caudillo por nuestros rectores; ruega por nos, Santa Madre de Dios. Adorado sea el Santísimo Sacramento. Ave María Purísima.

Al terminar su lectura, recibe el señor Orozco muchos aplausos y se retira del local, para que se efectúe la elección del nuevo presidente.

Se efectúa ésta con arreglo a lo que determina el reglamento y obtiene todos los votos el actual presidente, don Rafael Orozco García, quien al entrar nuevamente es recibido con muchos aplausos.

El ilustrísimo señor Vicario da cuenta del resultado de la votación, felicita al reelegido y le desea los mayores éxitos al frente de la Obra. Hace uso de la palabra el señor Vicario, quien con elocuencia y cariño exhorta a todos al más exacto cumplimiento de los deberes que impone la Adoración, recomendando que se procure llevar a las filas de esta sección a todos aquellos hombres que por su piedad y bondades merecen ser soldados de Cristo, ya que considera una de las mayores gracias del Señor la de conceder que se le adore y vea en las horas en que más olvidado se le tiene. Se felicita y felicita a los reunidos por los brillantes actos que durante el año se celebraron y dice que espera se sigan con el mismo entusiasmo o más si cabe, para la mayor gloria de Dios, en el Santísimo Sacramento del Altar.

Finalmente se rezaron las preces reglamentarias dándose el acto por terminado.

EL FARO, en cuya casa tanto se quiere al señor Orozco, se suma a las felicitaciones que recibió tan excelente amigo y desea continúe consiguiendo los éxitos hasta aquí alcanzados al frente de la Adoración Nocturna Española en esta ciudad.

Sobre la construcción de la Plaza de Toros

Conforme ya habíamos anunciado a nuestros lectores, en la tarde del pasado lunes llegó a nuestra ciudad el arquitecto municipal, don José Antón, al cual tuvimos una gran satisfacción en saludar ayer mañana en el Palacio Municipal.

Llevábamos el propósito de charlar con él un rato, sobre todo lo relativo al proyecto de construcción de la plaza de toros en nuestra ciudad, pero no nos fué posible, a consecuencia de que se disponía a marchar, en compañía del teniente alcaide don Angel Quero y otros dos señores no pertenecientes a la Corporación, para visitar varios de los terrenos ofrecidos para que dicha plaza pueda ser instalada.

Como es natural, nos agradó la actividad que se pone en hacer esta diligencia, imprescindible para poder hacer el proyecto, y nos disponemos a visitar nuevamente al señor Antón, en demanda de detalles complementarios, que no dudamos habrán de merecer toda la atención de nuestros lectores.

La importancia de que en Ceuta se disponga de una plaza, con la que tanta importancia alcanzan nuestros festejos de agosto, es de interés público, y creemos cumplir con un ineludible deber, estando al tanto de cuanto reaccionado con esta cuestión ocurre, para darlo a conocer a cuantos con la natural curiosidad esperaran ver como se desarrollan los acontecimientos.

Nueva junta directiva de la Peña Taurina de Ceuta

Aprobada por la Superioridad, ha quedado constituida la Junta Directiva de la Peña Taurina, para 1947, propuesta por su Comisión Organizadora, que queda integrada de la siguiente forma:

Presidente, don Bartolomé Caballero Córdón; vice-presidente, don Diego Cabrera Serrano; secretario, don José Castro de Cózar; vice secretario, don Joaquín Cosme Muñoz; contador, don Julio Raffo Amorós; tesorero, don Francisco Calvo Rodríguez; bibliotecario, don Pedro Miranda Márquez; vocales, don Antonio Muro Heredia, don Rafael Aranda Aranda, don Vicente Marín Arnedo, don Manuel Postigo Bueno, don José Pecino Rodríguez y don Rafael Lara Pons.

Felicitemos a todos ellos por su acertada designación y les deseamos muchos éxitos en el desempeño de su cometido para la mayor prosperidad de la Taurina y para satisfacción de la afición de Ceuta.

«PLUS ULTRA» Compañía Anónima de Seguros Generales

Pone en conocimiento de sus Asegurados, y del público en general que se ha hecho cargo de la Agencia General para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos, la Casa Viuda e Hijos de Enrique Delgado Villalba, con oficinas en Calvo Sotelo n.º 20, Ceuta, continuando como Agente Productor don Enrique Delgado Dominguez.



REGRESO
Regresó de Madrid, acompañado de su distinguida familia, el arquitecto municipal, don José Antón García, al que enviamos nuestra cordial bienvenida.

SENTIDO FALLECIMIENTO
A la avanzada edad de 90 años ha fallecido en la ciudad de Salamanca, don Pedro Vicente Santiago, tío carnal de nuestro distinguido amigo el abogado local don Francisco Vicente.

Con tal motivo, los señores de Vicente vienen recibiendo numerosas pruebas de condolencia, a las que nos unimos muy sinceramente deseándoles la resignación necesaria para soportar esta desgracia.

OPERADA
En el Hospital Militar de esta ciudad ha sido felizmente operada doña Angustias Rodríguez de Azañón.

Al celebrar la afortunada intervención quirúrgica hacemos votos por el rápido y total restablecimiento de la paciente.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 65.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar. Ingenieros, 5, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS
M. Fernández Benitez L. S.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lupeta, 37

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE- RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe n.º 12.-SUSPENDIDA CONSULTA HASTA 1.º DE ABRIL

Doctor. - García Cabello
Domicilio: General Yagüe 12. 2.ª dercha. Consulta de 4 a 6

Tarjetas de visita. Cartas.
Sobres. Recordatorios, etc.
en la imprenta FARO



TENIS DE MESA El C. D. Alfau se afianza en el primer puesto del Torneo de Modestos

Los entusiastas del tenis de mesa están de enhorabuena. Tenemos la satisfacción de dar a conocer a los pingponistas de Ceuta que desde la última vez que estuvimos en contacto con nuestros lectores a través de estas columnas y con motivo de los últimos campeonatos locales de tenis de mesa, se ha producido un considerable incremento de actividades en nuestro deporte habiéndose casi duplicado el número de jugadores que lo practican.

En los últimos meses ha arraigado considerablemente la afición al ping-pong entre los jóvenes de ambos sexos, con motivo de la instalación de dos nuevas mesas en el Casino Militar, las cuales todas las noches están muy concurridas, principalmente por el bello sexo.

Hay en el Casino noveles jugadores que con una afición desmedida los vemos progresar rápidamente. Existen también buenos jugadores que ahora cogen de nuevo la raqueta después de haber permanecido inactivos durante temporadas más o menos largas y, finalmente, concurren a las nuevas mesas jugadores veteranos a los que habrá que tener muy en cuenta en las próximas competiciones que se efectúan.

Por otra parte, en Acción Católica, vemos cada día un mayor incremento en la práctica de este deporte y a menudo surgen nuevos valores que muy en breve podrán inquietar a los ya seculares campeones de esta Entidad, que lo son también de Ceuta.

Nos han informado en la Federación Hispano Marroquí que próximamente se organizarán los IV campeonatos de Ceuta de tenis de mesa y, simultáneamente, otras competiciones similares en Tetuán, Larache y otras poblaciones de la Zona, que culminarán, más tarde, con el I campeonato de Marruecos de tenis de mesa.

Mientras tanto, las entidades que quiera participar en estas competiciones oficiales deberán ponerse en contacto con la Federación al objeto de llevar a cabo los propios campeonatos sociales y designar el equipo representativo de cada entidad.

Veintinueve.

Nueva e incomprensible derrota del C. D. Gurugú

Con mal tiempo se jugó la sexta jornada de este cada día más disputado e interesante torneo, que dió los siguientes resultados:

C. D. Alfau, 1; C. D. Español, 1
C. D. Ceuti, 1; A. Escribano, 0.
S. Agustín, 1; Africa-Ceuti, 0.
Aviación, 1; Gurugú, 0.

Muy igualadas las fuerzas en el choque Alfau-Español. A poco de empezar, en una arrancada del ataque del Alfau, Toledo sortea a varios contrarios y remata rechazando de cabeza una defensa españolista dentro del marco por lo que el árbitro da el primer gol al Alfau. Reacciona el Español que domina buscando el empate, pero sus rivales se defienden bien y llegan al descanso con ventaja. La segunda parte se reanuda con presión españolista y un defensa contrario deliene la pelota con la mano. La falta la tira muy bien Ulpiano, que con sigue el ansiado empate, con el que se llega al final, no sin que antes el Alfau haya buscado la victoria tenazmente, cosa que impidieron muy acertadamente los medios y defensas españolistas. El resultado es justo ya que el dominio fue alterno y ambos conjuntos jugaron muy bien.

A las órdenes de Blanco Muñiz los equipos se alinearon así:

Alfau: Martínez; Antonio Canario; Arroyo, Me gar, Silva, Toledo, Vaquero, Ojeda, Vicente y Alvarez.

Español: Estanislao; Lorenzo Gallardo; Ulpiano, Sebastián, Valeriano; Sevilla, Pascual, Vizcaino, Rodríguez y Heredia.

El partido San Agustín-Africa Ceuti fué pródigo en incidentes: Comienza dominando el San Agustín, pero de vez en cuando los interiores del Africa crean jugadas de peligro que la inocencia de sus tiros desperdician. No se marca en esta parte en que el Africa jugó a favor del viento. En la continuación presionan los agustinistas, que fuerzan varios corners. En un avance de Olyvia este cede por alto a Emilio y éste remata raso junto a un palo, logrando el gol que habría de ser de la victoria. Los africanistas

protestan alegando que el balón entró por un lateral ya que la red se encontraba rota, pero el árbitro que ha seguido la jugada ordena el saque de centro que no efectúan los africanos, por lo que el partido termina con 1 a 0 a favor del San Agustín.

El señor Rodríguez alineó así a los equipos:

San Agustín: Lasceras; Parrés, Mares; Ochoa De Pró, Ojivas; Valero, García Rodríguez, Emilio y Mas.

Africa Ceuti: Pajares; Josélló, Bernardino; Paco, Gutiérrez, Tanton; Segura, Angelín, Benítez y Sánchez.

Pese a su mayor dominio el Gurugú se dejó arrebatar los dos puntos de su choque con el C. D. Aviación. La ineficacia de su delantera, que abusó del dribling fué la causa principal de esta nueva derrota que no deja de constituir una sorpresa. En el primer tiempo, con fuerte presión guruguista, Scottó aprovechó para infiltrarse en campo contrario, saliéndole el guardameta que no acierta a sujetar el balón, el cual rebota en sus pies y se cuele en el marco. Un gol tanto que da el triunfo al Aviación. Porque en la continuación sigue siendo estéril el fuerte dominio del Gurugú y Domingo es un verdadero valladar defendiendo su marco.

El señor Rodríguez formó así a los equipos:

Aviación: Domingo; Ferrón Sepúlveda; Villa, Salas, Reyes; Scottó, Pardo, Borregó, Romero y Barreda.

Gurugú: Forst; Benasar, Fernández; Mendoza Vargas Juaniño; Antofito, Vallejo, González, Chiqui y Alfredo.

La clasificación actual es la siguiente:

| Equipos | J. | G. | E. | P. | F. | C. | P. |
|------------|----|----|----|----|----|----|----|
| Alfau | 6 | 4 | 2 | 0 | 10 | 2 | 10 |
| Español | 6 | 3 | 2 | 1 | 12 | 4 | 8 |
| S. Agustín | 6 | 4 | 0 | 2 | 6 | 6 | 8 |
| Africa | 6 | 4 | 0 | 2 | 7 | 7 | 3 |
| Aviación | 6 | 2 | 2 | 2 | 3 | 4 | 6 |
| Gurugú | 6 | 2 | 1 | 3 | 4 | 7 | 5 |
| Ceuti | 6 | 1 | 1 | 4 | 2 | 6 | 3 |
| Escribano | 6 | 0 | 0 | 6 | 0 | 5 | 0 |

Con motivo de faltas e incidentes, se han impuesto en esta jornada las siguientes sanciones:

A Manuel Durán Gutiérrez, del Africa-Ceuti eliminado del torneo, no pudiendo actuar en ninguna prueba deportiva de la Junta Local de Deportes. A José Benítez García, capitán de dicho equipo, suspensión por cuatro partidos oficiales por permitir la retirada de sus jugadores. Al delegado del Africa-Ceuti, suspensión indefinida por permitir la indisciplina entre sus subordinados y actuación pasiva. Se amonesta también al equipo de la referida Sociedad advirtiéndosele que caso de reincidir en su actitud será excluido del campeonato.

A Antonio Reyes Sánchez, del Aviación, suspensión por dos partidos oficiales por intento de agresión a un contrario.

Para el domingo próximo hay señalados los siguientes encuentros: con lo que termina la primera vuelta:

Alfau-Ceuti.
Escribano-Español.
San Agustín Gurugú.
Aviación-Africa-C.

HOY A POLO HOY

GRAN ESTRENO COMICO

LAS CINCO NOCHES DE ADAN

Con MAPY CORTES, DOMINGO SOLER Y FERNANDO CORTES

Dos horas de continua risa.

Se acerca el estreno de una gran película

EL ULTIMO MOHICANO

INTERESANTE DINAMICA ESPECTACULAR

Comenzó el Campeonato local de baloncesto para el Trofeo Adultos

Con triunfos de A. Navarro y AAA San Agustín

En el campo de los Agustinos comenzó a disputarse este torneo cuyo vencedor irá a Tetuán representando a nuestra ciudad en el Trofeo Adultos 1946-47. Los resultados fueron:

Academia Navarro, 5; Africa Ceuti, 3.

AAA San Agustín, 17; Academia Escribano, 8.

El primer partido fue de baja calidad, ya que ambos conjuntos se presentaron fallos de sus mejores elementos. El tiempo reglamentario finalizó con empate a tres goles, por lo que hubo de

prorrogarse el partido, marcando entonces Santis el oncesto de la victoria para los suyos.

Alineaciones: A. Navarro: Pascual, Sales, Melero, Sentis, Sánchez, Sentis (4) y Ponta (1). Africa-Ceuti: Merino, Toledo, Navas, López, Biondi, Merino (1) y Navas (2).

El segundo encuentro comenzó con clara superioridad de los agustinos que llegaron al descanso con la ventaja de 10 a 2. Reacciona la Academia Escribano en el segundo tiempo, encestando varias veces, contraatacando luego por último el AAA que se adjudica el triunfo.

Alineaciones: AAA San Agustín: Alonso, Arriaga, Ramírez, Roviralla, Ramos, Leardy, Gómez Toledo, Alonso (2), Arriaga (8), Roviralla (2), Ramos (4), Gómez Toledo (4).

Academia Escribano: Quizá, Caudevilla, Corrales Aragón, R. Arriaga, F. Lemus, Quizá (2), Caudevilla (4), Lemus (2).

Cuerpo de Ejército del Maestrazgo

Parque de Intendencia de Melilla

ANUNCIO

Autorizado este Parque por la Superintendencia para la adquisición de LEGUMBRES con destino a las necesidades de este Cuerpo de Ejército, se pone en conocimiento general que se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Establecimiento hasta las DOCE horas del día CATORCE del mes actual.

Se advierte a los que deseen concurrir con proposiciones que siendo necesaria la urgente adquisición de legumbres, la entrega ha de ser inmediata, haciendo constar por tanto, en las ofertas la fecha en que se comprometen a entregar la mercancía.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales se encuentran a disposición de quien lo desee en la Jefatura del Detall de este Parque todos los días laborables de las 9 a las 14 horas.

Todos los pagos por cualquier acto de gestión se considerarán sujetos al impuesto correspondiente y liquidación de Derechos Reales.

El importe de los anuncios será de cuenta del adjudicatario o adjudicatarios.

Melilla a 5 de Febrero de 1947.

El Capitán Jefe del Detall accidental,

V. B.
El Comandante Director accidental:
P. I.

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

| PICADURAS | PTS. |
|--------------------------------------|------|
| Flor de Habana paquete de 100 gramos | 5'95 |
| Flor de Habana paquete de 50 gramos | 3'00 |
| Flor de Manila paquete de 100 gramos | 4'70 |
| Flor de Manila paquete de 50 gramos | 2'35 |
| Lepanto paquete de 25 gramos | 0'95 |

| CIGARRILLOS | PTS. |
|-------------------------------|------|
| Crema de Cuba cajetilla de 18 | 2'35 |
| Elegantes cajetilla de 20 | 1'45 |
| Rameses (americano) Id de 20 | 5'20 |
| Camel Id. de 20 | 5'70 |

| CIGARROS PUROS | PTS. |
|---------------------------|------|
| Patria el cigarro | 0'80 |
| Independientes el cigarro | 0'95 |

LA DIRECCION

Publicaciones

Catálogo de autores de la Biblioteca General del Protectorado (Central)

Editado por la Dirección de Archivos y Bibliotecas del Protectorado, que con tanto acierto dirige don Guillermo Guastavino Gallent, este interesante catálogo constituye un nuevo y magnífico esfuerzo en publicaciones de este género para la mejor orientación del lector y del estudio, sin que el volumen tenga como es lógico, aspiraciones de algo definitivo, sino que es una superación digna de encomio sobre los dos anteriormente aparecidos.

Refleja bien a las claras la ardua labor desarrollada por la Dirección de Archivos y Bibliotecas del Protectorado cuyas secciones y servicios son un indicativo de excelente organización. Se incluyen en este volumen hasta 11.164 referencias de otras tantas obras, lo que da idea del extraordinario incremento de la Biblioteca, cuyo catálogo que comentamos es de verdadera utilidad y viene a llenar un fin necesario. Algunas ilustraciones de este centro dependiente de la Delegación de Educación y Cultura cierran el catálogo que está perfectamente presentado y cuyo envío agradecemos en lo que vale al señor Guastavino.

Recordatorios

DIFERENTES MODELOS en la imprenta FARO

ANUNCIOS BREVES with illustration of a woman's face

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio. Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDO una mesa de billar. Razón Bar el Cruce, Jadú. SE VENDEN 8 casitas en Villa Jovita. Razón San Amaro número 8. ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán. PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.

Alquileres

CAMBIO piso pequeño, propio matrimonio, muy céntrico, balcones a la calle, cocina económica, cuarto de baño, amplia azotea; por casa o piso 5/8 habitaciones. No muy lejos población. Razón, Tte. Pacheco, 13, teléfono 7-3-8, Ceuta.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Enseñanzas

CLASES de francés. Falange Española, 3.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de MARZO próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen, formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 17 del actual y en SEGUNDA caso de no cubrirse la totalidad de los artículos anunciados para el día 25 del mismo.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrateso entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerará, sujetos al pago de impuestos y liquidación de Derechos Reales.

Los artículos adjudicados deben ser puestos en el almacén de este Hospital, libres de todo gasto.

Ceuta 11 de febrero de 1947.

El Capitán Administrador.

V. B.

El Jefe Administrativo Acctal.

AMAYA

TINTORERIA Tefidos y limpieza en seco

Hacia la solución del problema del pescado

Una reunión en la Delegación Gubernativa para conseguir el aprovisionamiento a precios asequibles

En la mañana de ayer reunió en su despacho el Excmo. señor delegado del Gobierno, don Francisco del Valle Marín, a los armadores de barcos de pesca, con tinuando las gestiones que viene realizando encaminadas a la resolución del problema del pescado, procurando asegurar el aprovisionamiento de este necesario alimento a precios que resulten asequibles para las gentes humildes.

Fue hecho en dicha reunión un estudio completo del problema, siendo expuestos por los armadores todos sus puntos de vista, en justificación de sus aspiraciones, que por S. E. fueron tomados en consideración, en todos aquellos puntos que resultaron razonables, habiéndose establecido en principio unas bases, que tanto por el señor del Valle Marín como por los armadores fueron estimadas justas.

El delegado del Gobierno, al darnos conocimiento del resultado de la entrevista, se mostró muy complacido por la comprensión de estos productores del mar que, aunque, naturalmente, defendiendo sus intereses, han dado a nuestra primera autoridad gubernativa facilidades, para que pueda llegarse en definitiva a un acuerdo interesante, en el que los modestos vecinos de Ceuta, encuentren al efectuar la compra del pescado condiciones de precio asequibles.

Falta por celebrar una segunda entrevista, con los vendedores del pescado, tanto en el mercado como en la vía pública, la que se celebrará en la mañana de hoy, y don Francisco del Va-

lle Marín tiene la absoluta confianza, de que al igual que ocurrió con los armadores, habrá de recibir por parte de ellos todo género de facilidades para poder llegar definitivamente a la resolución de este problema, de tan vital interés para nuestra ciudad.

Una vez celebrada esta entrevista, y establecidas las condiciones generales por las que habrá de regirse la venta en lo sucesivo, nos prometió que nos comunicará el resultado, facilitándonos copia del acta que se firme, en la que ya se establecerán de forma definitiva los precios a que habrán de venderse las diferentes especies.

Información del Gobierno

En el día de ayer, fueron recibidas por S. E. el delegado gubernativo, las siguientes visitas:

Don Cayetano Albarracín León, segundo cofrade de la Cofradía de Pescadores; don Sebastián López Sánchez; don Antonio Fuentes Rodríguez; don Antonio Sánchez Alonso; don Luis Albarracín León; don Joaquín León Rodríguez; don Antonio Morales González, armadores de barcos; don Francisco Postigo Rodríguez; don Francisco de la Torre Romano, administrador de casas; don Blas Catarecha; don José Esteban Estrach; don José María Arévalo, maestro nacional; don Bernardino Espeja Yera.

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 763'5. Temperatura máxima a las 14'00: 12'2. Temperatura mínima a las 0'30: 9'0. Temperatura media: 9'6. Humedad relativa media: 78%. Dirección dominante del viento: N. W. Velocidad media del viento, 26 kilómetros. Horas de sol: 4'20. Lluvia en las 24 horas: 9'2. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejada.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Depósito en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

El mejor regalo para sus hijas?

Una suscripción a

«Bazar»

maravillosa Revista creada para todas las niñas españolas.

EL FARO DE ALGECIRAS DELEGACION Y REDACCION: 9 PEREZ GALDOS, 6 - TELEFONO, 1409

ARISTA DE LA CIUDAD

Preparación de las Misiones

Han empezado los preparativos para las Misiones. Como en el resto de la provincia, en los primeros días del próximo mes de marzo, darán comienzo en nuestra ciudad las anunciadas jornadas misionales, llevadas a cabo por Rvdos. Padres dominicos. Para estas Misiones, se ul timan muchos detalles, sin los cuales esta finalidad no obtendría el éxito que con el apoyo y colaboración de estos trabajos preparatorios ha de alcanzarse.

Una junta misional ha quedado formada, y sus elementos laboran sin descanso a fin de que todo esté a su punto en la fecha prevista.

Nada ha de quedar oprimido y todos deberán prestar sin distinción su colaboración en cuanto les sea solicitado.

Todas las Asociaciones religiosas han ofrecido su absoluta cooperación y naturalmente es de esperar que igual haga la totalidad de los algecireños. Que así se cumpla ha de ser nuestro deseo.

REGISTRO CIVIL

José Moreno Rejano; Isabel García Mena.

Matrimonios

Antonio Federico Madelro Botherlo con Josefa Aragón Patrio; José Gil Miranda con Florencia Arroyo González; Manuel León Corroero con Salvadora Salas Andrades; Agustín Madretes Jiménez con Amparo Mera Palencia; Migual Lloret Soler con María Teresa Guidi Tartari; Juan Muñoz Pérez con Antonia Señor

López; Juan González Sánchez con Josefa Muñoz Vilchez; Cristóbal Monloya Márquez con Dolores Cabrera Rodríguez.

VIDA MARITIMA

Entrada de pescado

En el puerto pesquero entraron 7 vacas y 2 traifas, las que desembarcaron 804 cajas, que arrojaron en total 24'120 kilos de pescado.

MOVIMIENTO DE BUQUES

Entradas

Vapor correo "Ciudad de Melilla", de Ceuta, con pasaje y carga general; vapor correo "Ciudad de Algeciras", de Tánger, con pasaje y carga general; vapores "Ría del Ferrol" y danés "Masen" ambos a cargar correo.

Salidas

Para Ceuta salió el vapor correo "Ciudad de Algeciras" con pasaje y carga general.

LO QUE VEN Y LO QUE VEMOS

No todo han de ser siempre censuras. En esta ocasión es motivo de júbilo, ya que parece que nos hemos puesto en el buen camino.

Nos referimos a esos carritos

que han sustituido a algunos boricos de los que recogían la basura.

Los propietarios que tal cosa han hecho merecen nuestro aplauso y sinceramente y sin regalos se lo damos. Es de desear que el ejemplo cunda y que pronto solo sean carritos como estos los que recojan la basura en nuestra ciudad.

DEPORTES

El "España" no jugó en Morón

Según nos informamos, el equipo de Educación y Descanso "España" no pudo jugar el pasado domingo en Morón, debido al mal tiempo y al estado del campo, según se alegó por los locales de aquella población. No sabemos que se habrá resuelto sobre este asunto y sinceramente lo lamentamos por los muchos chos del "España" que tras los gastos y el viaje realizados no han podido realizar su deseo.

Una fecha imborrable es el Primer Viernes de Marzo al Santísimo Cristo de Medinaceli en demanda de sus favores.

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

Después de la firma de los tratados de paz

(Viene de la primera).
dice: "Todos conocemos los re-
sultados de la guerra: desolación,
ciudades destruidas, muertos y
heridos. Por ello, es oportuno
ahora y en todas las ocasiones,
recordar el horror y la miseria
de estos años. La firma de es-
tos Tratados acaba con un as-
pecto de la guerra y permite mi-
rar hacia el futuro". Cada uno
de nosotros en nuestro propio
país, se enfrenta con problemas
individuales, locales y naciona-
les. Aún aquellos que todos co-
nocemos, no tienen fácil solución,
y por encima de ellos está la
comprensión entre los países,
que deben unirse para con su es-
fuerzo, conseguir una paz dura-
dera".

Refiriéndose a los pueblos de
Hungria, Italia, Rumania y Bul-
garia, directamente, dijo: "La
guerra ha dejado una profunda
huella en vuestros países, pero
ya han comenzado los trabajos
de reconstrucción, gracias a vues-
tra actitud y determinación. Nos
otros deseamos que obtengáis un
éxito rotundo. Una vez termina-
da la firma de los Tratados de
Paz, espero que podamos inme-
diatamente establecer y proseguir
las relaciones amistosas y como
existían en el pasado. Ahora,
uniéndose todos, conseguiremos
una mejor manera de vivir, que
servirá de firme base para una
paz duradera".—EFE.

de Rodas, así como otras islas
del Dodecaneso —cedidas por
Italia en virtud del Tratado de
Paz, firmado ayer en París— sin
esperar su ratificación, según se
anuncia oficialmente.—EFE.

**El Gobierno británico estu-
diará las notas de pro-
testa : : : : : :**

Londres, 11.—De las varias
notas de protesta por los Tra-
tados firmados el día 10 y cuyo
envío por las potencias vencidas
interesadas ha sido anunciado, la
única recibida en Londres ha si-
do la de Bulgaria según se
afirma de fuente oficial.

La nota búlgara suscita de nue-
vo, al parecer, la cuestión de la
salida al mar Egeo, y se queja
de lo duro de las reparaciones
que el Tratado impone en bene-
ficio de Grecia.

Se tiene entendido que el Go-
bierno británico estudiará la nota
de referencia, así como las
demás que pueda recibir y que,
en caso necesario, elevaría los
respectivos asuntos a la Confe-
rencia de ministros de Asuntos
Exteriores de los cuatro grandes.
—EFE.

**Manifestaciones del minis-
tro de Asuntos Exteriores
búlgaro : : : : : :**

París, 11.—El ministro de Asun-
tos Exteriores de Bulgaria, Geor-
giev, ha declarado que su Go-
bierno espera que las cláusulas,
excesivamente duras, del Trata-
do de Paz firmado el día 10 sean
objeto de revisión. No ha llega-
do aún el momento —añadió—
de que Bulgaria estudie qué pa-
ses debe dar para conseguir
aquel fin.

Georgiev, expresó su creencia
en la posibilidad de una federa-
ción balcánica y afirmó que las
relaciones entre los pueblos es-
lavos de los Balcanes son ya de
tal índole que constituyen el pri-
mer paso hacia esa federación.
—EFE.

ABD-EL KRIM ES PUES- TO EN LIBERTAD

(Viene de la primera).
sición que inspira todos sus ac-
tos olvidando que se trata de
un cabecilla confinado, ante la
consideración de que es miem-
bro del pueblo marroquí al que
España viene dedicando, con res-
peto para sus hombres e insti-
tuciones, constante acción bene-
factora.

Tercero.—Considerando el o-
portuno, deseado el Go-
bierno español dejar constancia
expresa de que el procedimiento
seguido por el Gobierno francés
no se ajusta a los compromisos
que contrajo. Nadie podrá pensar
que una simple comunicación
acerca de una decisión ya tomada
pueda interpretarse como cum-
plimiento de la obligación pona-
se de acuerdo "si el caso lo re-
quería".

Cuarto.—Hace referencia la co-
municación francesa a la situa-
ción y estado de salud de algu-
nos familiares de Abd-El-Krim,
expresamente citados en las no-
tas de 1926 y colocados, al te-
nor de ellas en la misma situa-
ción de aquél.

El cambio de residencia de
esas personas sin previa confor-
midad del Gobierno español, se-
ría también, una flagrante infrac-
ción de lo convenido.

Por todo lo expuesto el Mi-
nisterio de Asuntos Exteriores
ha hecho constar, anoche mismo,
a la representación de Francia su
más enérgica protesta, estiman-
do que el fiel cumplimiento de
las obligaciones aceptadas por el
Gobierno francés exigía previa
conversación e inteligencia entre
los dos Gobiernos interesados.

Celebró reunión el Consejo de Ministros francés

Se aprobó el presupuesto adicional para la reconstrucción nacional

Cien mil millones de francos tiene Francia de déficit, en 1946

París, 11.—Bajo la presidencia
de Paul Ramadier, se reunió el
Consejo de ministros francés. Se
decidió que, una vez aprobado por
la Asamblea Nacional el presu-
puesto adicional, se disponga de
150.000 millones de francos para
la aplicación del plan de re-
construcción nacional.

Esta suma representa aproxima-
damente el 60 por ciento de la
cantidad total que se calcula
necesaria para llevar a cabo el
programa de reconstrucción na-
cional.

El 40 por ciento restante de-
berá facilitarse tan pronto como
haya sido aprobado por la Asam-
blea el presupuesto regular de
1947.

Los ministros escucharon, ade-
más, el informe del ministro de
Asuntos Exteriores, Georges Bi-
dault, acerca de la ceremonia de
la firma de los Tratados

celebrada ayer en el Ministerio
de Asuntos Exteriores.—EFE.

**Nada más que cien mil mi-
llones de francos es el
déficit de Francia : : : :**

París, 11.—El ministro de Ha-
cienda francés, Robert Schumann
ha informado al Consejo de mi-
nistros que el déficit para 1946
es mucho menor de lo que se
preveía.

Según Schumann, el haber pa-
sivo oscila alrededor de 100.000
millones de francos.—EFE.

**Próximo debate en la
Asamblea sobre Alemania**

París, 11.—El Gobierno fran-
cés ha decidido la celebración
de un debate en la Asamblea ge-
neral acerca de la política fran-
cesa respecto a Alemania.

Comenzará el próximo día 25
y se prolongará hasta el 3 de
marzo.—EFE.

Explosión de un bomba en Pola

(Viene de la primera).

La Brigada de Pola aproximada-
mente a las 9'40 horas del día
10 de Febrero. Detuvo su ca-
che frente al cuartel y ordenó
el cambio de la guardia. Mien-
tras inspeccionaba la guardia,
una mujer llamada María Pas-
quinelli, se acercó por detrás y
le disparó tres tiros a quemarro-
pa. El general cayó instantánea-
mente al suelo y murió casi in-
mediatamente.

Se ha sabido hoy que los dis-
paros se hicieron con una pisto-
la automática que la Pasquinelli
sacó del bolsillo y apoyó en la
espalda del militar, mientras é-
ste dirigía algunas palabras a los
hombres de la guardia. Los tres
disparos alcanzaron el corazón.
La mujer disparó un cuarto tiro
a centinela que se precipitó so-
bre ella para detenerla y alcan-
zó al centinela en el hombro, cau-
sándole una herida que no es
considerada como grave.

El general fue trasladado al
hospital, pero llegó muerto. La
mujer dejó caer el arma des-
pués de hacer el cuarto disparo
y no intentó fugarse cuando se
la detuvo.

El general De Winton tenía 39
años. Se trasladó a Pola desde
Trieste solo hace unos días,
cuando su Brigada y la 24 de
guardias cambiaron entre sí sus
servicios respectivos".—EFE.

Cuatro súbditos estonianos llegan CON UN VELERO A SAN SEBASTIAN

Vienen huyendo de la dominación rusa y prefie- ren la muerte antes que volver a caer en poder de los soviets

San Sebastián, 11.—En el
puerto de Pasajes ha entrado,
con averías, el velero de treinta
toneladas "Aina" tripulado
por cuatro súbditos estonianos
que salieron de Estocolmo a bor-
do del citado velero, huyendo de
la dominación rusa.

Uno de ellos es abogado y co-
rresponsal de Prensa; otro, me-
cánico; otro, estudiante de Me-
dicina, al que acompaña su es-
posa, que estudia la carrera de
Derecho.

Un redactor de "La Voz de
España" ha celebrado con ellos
una entrevista. Le manifestaron
que antes prefieren la muerte que
volver a caer en poder de los
soviets.

Por ello se han jugado la vi-

da en una larga y difícil trave-
sia, valiéndose únicamente de
una carta marítima y una brú-
jula. El velero que ha utilizado
lo compraron por seis mil
coronas. En Pasajes han sido
atendidos los cuatro navegantes
por la tripulación del guardacos-
tas "Arcila" y sus técnicos se
han encargado de la reparación
de las averías del velero.

Acompañados del comandante
de Marina han estado en San Se-
bastián y en el Monte Iguelo.

Los tripulantes se muestran
muy satisfechos del feliz resul-
tado de la travesía y de las aten-
ciones de que han sido objeto
en España, a la que dedican
grandes elogios.—CIFRA.

Se teme que los ma- rinos italianos hun- dan sus barcos

Reunión en París de los técnicos navales de las grandes potencias

París, 11.—Los técnicos nava-
les de las grandes potencias alia-
das se reunirán en esta capi-
tal para iniciar las conversa-
ciones acerca de la distribución de
la flota italiana que debe ser en-
tregada, de acuerdo con las cláu-
sulas del Tratado de Paz.

Ante el temor de que las tri-
pulaciones italianas traten de
hundir los barcos antes de que
se hagan cargo de ellos las tri-
pulaciones aliadas, las conversa-
ciones se han rodeado del ma-
yor secreto y no se ha dado a
conocer los nombres de los par-
ticipantes ni donde se celebra la
conferencia.—EFE.

Inglaterra se dispone a lu- char contra la falta de carbón y energía eléctrica

(Viene de la primera).
de estar alerta para prestar con
sus tractores, camiones, buques
de escolta y buques auxiliares
toda la ayuda que sea necesaria.
Se prevee que esas últimas uni-
dades navales sean utilizadas para
romper el hielo de los ca-
nales en que se encuentran in-
movilizados trenes y trenes de
gabarras cargadas de hulla. —
EFE.

Mientras aumenta el frío
hay detenidas 300 mil to-
neladas de carbón : : : :

Londres, 11.—El mal tiempo
persiste en toda Inglaterra y los
servicios meteorológicos predicen
nuevos descensos de la tempera-
tura después del deshielo.

En los pozos mineros de los
depósitos de las minas del país,
se encuentran detenidos treinta
mil vagones con más de 300 mil
toneladas de carbón.—EFE.

SUCESOS Y ocurrencias

Mueren dos obreros por explosión de un barreno

San Sebastián, 11. — Cuando
trabajaban en la cantera de una
fábrica de cemento de Deva los
obreros Domingo Manceidor Iza-
guirre, de 38 años, y Blas Orje-
zabal Picazo, de 22, ambos sol-
teros, les hizo explosión un bar-
reno de dinamita y fueron lan-
zados al aire, junto con bloques
de piedra, cayendo al pie de la
cantera, a una distancia de 40
metros.

Resultaron muertos a conse-
cuencia de la fractura de los crá-
neos.—CIFRA.

Fallecimiento repentino :

Zaragoza, 11.—Francisco Do-
pon Ollete, que tenía a su espo-
sa gravemente enferma, fué en
búsqueda del médico y acompañó a
éste al domicilio de la paciente.
De regreso de la visita cuando
volvía con el médico a casa de
éste, cayó muerto de repente
ante el propio facultativo.— CI-
FRA.

Muere en un desprendi- miento de tierras : : : :

Castellón de la Plana, 11. —
Comunican de Onda que en un
desprendimiento de tierras ocurri-
do en una mina dedicada a la
producción de azulejos, situada
en aquel término municipal, que
fue sepultado el obrero Bernardo
Oliha, que pereció asfixiado al
resultar inútiles los esfuerzos rea-
lizados para salvarle.—CIFRA.

Un buque se parte en dos

Tokio, 11.—El buque "Exbisu-
mar", encalló frente a Chinnam-
po y se partió en dos. Han pere-
cido 490 personas, según anun-
cia la Agencia United Press. —
EFE.

104 muertos en el incen- dio del café de Lubel : :

Berlín, 11.—El número de vic-
timas registradas en el incendio
del Lubel, de Spandau, asciende
a 104, sin contar los heridos
según manifiestan las autoridades
británicas competentes.—EFE.